

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

### SOMMAIRE

Fête des saints Pierre et Paul, 689. — Mgr Cloutier, évêque élu des Trois-Rivières, 691. — L'esprit paroissial, 691. — La plaie de l'usure, 694. — Chronique, 694. — Cérémonie religieuse, 698. — Mgr Durieu, évêque de New-Westminster, C. A., 699. — L'ostracisme de la langue française, 700. — Léon XIII, et les abbés démocrates, 700. — Gratuité des livres de classe, 701. — L'abbé Lemire, 701. — Le futur Jubilé, 701. — Liste des protonotaires apostoliques canadiens, 701. — Démembrement de la Chine, 702. — Promenade dans l'Alaska, 703. — Calendrier, 704. — Memento hebdomadaire, 604.

---

### Fête des saints Pierre et Paul

“Tu es Pierre, et sur cette pierre  
je bâtirai mon Eglise, et les portes  
de l'enfer ne prévaudront jamais  
contre elle.” (S. Matthieu, xvi, 18.)

L'établissement de l'Eglise est la grande œuvre de Jésus-Christ. Ses enfants sont cette postérité montrée à Abraham et nombreuse comme les étoiles; elle est ce royaume promis à David et s'étendant de l'Orient à l'Occident.

Cette grande famille ne comptait d'abord que le groupe des Apôtres. Mais du moment que J.-C. leur eut dit: “Allez, enseignez toutes les nations,” le monde chrétien commença à s'élever sur les ruines du paganisme.

Le chef de l'Eglise naissante était saint Pierre, qui avait reçu de Jésus-Christ la mission de paître les agneaux et les brebis, et dont le nom de Simon avait été changé en celui de Pierre, comme celui d'Abraham et de Jacob.